



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Poitiers, le 8 avril 2024

Bilan de l'opération « Place nette » : 3 jours de lutte contre le trafic de stupéfiants

L'opération s'est déroulée sur 3 jours, du 3 au 5 avril 2024 dans le quartier Saint-Eloi de Poitiers. **Au total, 70 policiers ont été mobilisés sur ces 3 jours** ainsi qu'une brigade cynophile.

Les agents de Police ont mené des contrôles :

- de points de deal et éviction/verbalisation des clients ;
- de caves et de parties communes, notamment au sein des immeubles ayant connu des occupations de hall et des dégradations ;
- d'(ERP), épiceries, bars et autres commerces ;
- anti-fraudes sur les établissements recevant du public (ERP) du quartier Saint-Eloi servant de lieu de regroupement ou de refuge des revendeurs, en lien avec les agents de la direction départementale de la protection des populations (DDPP) et la direction départementale des finances publiques (DDFIP) ;
- des principaux axes routiers, situés à proximité des points de deal identifiés.

L'objectif principal était de lutter activement contre le trafic de stupéfiants et de poursuivre la déstabilisation du trafic.

Le bilan :

- **135 personnes contrôlées ;**
- **85 véhicules contrôlés ;**
- **5 personnes interpellées ;**
- **5 ERP contrôlés ;**
- **des saisies importantes lors des perquisitions :** 2,165 kilogrammes de résine de cannabis, 8 grammes d'herbe, 5 plants de cannabis, une chambre de culture, 217 grammes de cocaïne, 630 €, une arme longue.

Contact presse

Cabinet du préfet

Bureau de la Représentation de l'État et
de la Communication Interministérielle
Mél pref-communication@vienne.gouv.fr



Parquet de Poitiers

Mél communic.tj-poitiers@justice.fr



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Suites judiciaires

Dans le cadre d'une enquête des chefs d'escroquerie et de vols et dégradations en réunion conduite par la brigade des atteintes aux biens et unité stupéfiants et économie souterraine du service interdépartemental de police judiciaire de la Vienne, **15 personnes ont été interpellées et 5 placées en garde à vue**. L'ensemble des mis en cause font l'objet de poursuites devant le tribunal correctionnel.

Le Préfet de la Vienne et le Procureur de la République de Poitiers tiennent à remercier les forces de sécurité mobilisées et rappellent que la réussite de ces opérations s'appuie, pour l'essentiel, sur le travail mené quotidiennement par les équipes compétentes (travail d'investigation et de planification réalisé conjointement par les services de police judiciaire et du commissariat de Poitiers).

Contact presse

Cabinet du préfet

Bureau de la Représentation de l'État et
de la Communication Interministérielle
Mél pref-communication@vienne.gouv.fr



Parquet de Poitiers

Mél communic.tj-poitiers@justice.fr